

須坂市デジタルファースト宣言

須坂市は、複雑かつ多様化する社会課題や地域課題に対応するため、新たなICT技術を積極的に利活用し、効率的な行政運営をするとともに、市民が便利で快適な生活を送れるまち、地域コミュニティを目指して、“誰一人取り残さない” “人に優しい” 「デジタルファースト」で取り組むことを宣言します。

2021年4月1日

須坂市長 **三木正夫**

基本的な観点

市民サービスの向上

オンライン申請の充実をはじめ、教育、子育て、防災、福祉等の様々な分野においてデジタルを活用し、市民の利便性の向上を目指します。

効率的な行政運営

デジタルの活用により業務の効率化や高度化を図り、自治体運営の生産性を高め、市民に寄り添い対話するための時間を、より多く生み出すことを目指します。

効果的な情報発信

市の広報や魅力発信など、ターゲットにあわせてホームページやSNSなどのデジタル情報発信ツールを効果的に活用し、関係人口の増加や産業の活性化などを目指します。

推進体制

(仮称)
DX推進プロジェクト

情報部門（政策推進課）
行革部門（総務課）
財政部門（財政課） 等

- ・ システム導入、
運用等相談
- ・ デジタルの
活用相談

- ・ 方針、各課デジタル施策の提案
（具体的な推進計画の策定）
- ・ 各課等のデジタル化サポート
（業務フロー見直し、システム導入支援等）
- ・ データ活用サポート
（データ公開、活用支援等）

各課等